

Les freelances sont-ils riches ?

*Dans ce 2ème épisode, on aborde la question de l'argent quand on est indépendant : tous précaires ? Tous millionnaires ? Et surtout, comment s'est transformé leur rapport à l'argent, maintenant qu'ils sont seuls à mener leur barque ?! *** Cette mini-série a l'ambition de fédérer les indés autour d'une réflexion et vision collective de l'indépendance aujourd'hui.*

Temps de lecture : minute

10 février 2022

Dans ce 2ème épisode, on aborde la question de l'argent quand on est indépendant : tous précaires ? Tous millionnaires ? Et surtout, comment s'est transformé leur rapport à l'argent, maintenant qu'ils sont seuls à mener leur barque ?!

Cette mini-série a l'ambition de fédérer les indés autour d'une réflexion et vision collective de l'indépendance aujourd'hui.

Article écrit par La question de l'argent quand on est indépendant : tous précaires ? Tous millionnaires ?